
 1 / 1 

 2017.10.23 

 高等部４F会議室 15:15～ 

 

平成 29年度 第２回 学校協議会 

１ 開会（事務局より） 

 

２ 校長挨拶 

   秋田県で行われた全日聾研の報告。いろいろな学校の取り組みを聞く中で、本校の取り組みは王道、ど真

ん中の取り組みをしていると認識できた。 

 

３ 学校の様子について 

  各部よりスライドを使い取組みの報告 

 

４ 議事（進行：事務局） 

①学校長より、学校経営計画中間反省について説明。 

 

（内容） 

 ・SPS認証への取組みについて経過報告。 

 ・専門性の向上と、キャリア教育の取組みについて。 

 ・センター的機能の充実について。 

 

＜委員からの意見・質問＞ 

・それぞれ熱心に取り組まれている。活動の写真からもそれが伝わってくる。基本的なことが上がれば、達成す

る能力も上がってくる。 

・実力テスト、地域だと年に 3～4回ある。今年度本校でも初めて実施し、子どもたちにとってもいい経験にな

ったと思う。続けてほしい。回数も増やしてほしい。漢検について、本校で以前、重複の生徒がいるので全員

が受けられないから受験するべきでないという考えの教員もいた。1組の生徒も受ける状況はうれしい。 

 

 ②教科書採択について、教頭より報告 

 

５ 事務局より連絡 

・今後の協議会予定および学校行事の連絡 

 

６ 閉会 

 


